



FC TOREROS

NEWSLETTER

NO.10
2011年7月号

発行時期
毎月1回(最終土曜日)

【エフシートレロス】
ニュースレター



(撮影) 2011年6月11日、和田堀公園にて

Information

●NHK総合の「おしえて メッシ選手」が放送します!!

先日の和田堀公園で撮影をされた当番組が以下日程で放送されます。トレロスの子ども達がたくさん出てきますので、ぜひご覧ください!「見逃してしまった…」と言う方はスタッフまでお声掛けください。



●コパ・トレロス チャリティーについて

7月16日(土)よりCOPA TOREROS 2011 VERANOが開幕します!!まずはU8の子ども達からのスタート。練習の成果をぜひ出してほしいと思います。さて、当大会開催に関して被災地への支援金を目的とした各種販売を行う予定です。現在、パンフレット、Tシャツ、ミニ東北物産展などの利益を「東北人魂」を通して被災地の子ども達に寄付する予定です。Tシャツなどに関しては事前にも購入できますので、御希望の方は、スタッフまでお声掛けください。



◆チャリティーTシャツ(ネイビー or ホワイト)
【価格】1,500円(500円を被災地へ寄付) 【サイズ】130cm・150cm・S・M・L

●今野選手よりコパ・トレロスへ応援メッセージを頂きました!

FC東京の今野泰幸です。この度は、「COPA TOREROS - 2011 Verano」の開催、本当におめでとうございます。また今大会が東日本大震災復興支援チャリティサッカー大会になったということで、東北出身の僕としては大会関係者の皆様へ深く感謝を申し上げたいと思います。今回の震災で東北地方は、僕の故郷である宮城のみならず、青森、岩手、そして福島と広範囲に渡り甚大な被害を受けました。TVで、そして地元へ駆けつけて、自分の目で見た光景は一生忘れることができません。「こんな状況でサッカーしていいのか」。日本代表とJリーグ選抜のチャリティマッチの話が出た時、正直、僕はそう思いました。でも宮城にいる友達から、「ヤスがサッカーで頑張ってくれば、俺らは明るくなれる」と言われました。その言葉は僕の心にも深く刻まれています。サッカーには、そんな力があると思います。だから、みんなにも一生懸命サッカーして欲しい。チームの仲間と一緒に最後まであきらめず、勝利のために戦ってください。



© F.C.TOKYO

Toreros Voice

サッカーはチームスポーツ。子ども、保護者、コーチなど、チームに関わる全ての人々が丸となり、目標へ向かっていくことこそ、最大の魅力です。その過程には多くの苦難があるでしょう。苦難の数が多ければ多いほど、喜びも大きくなるものです。しかし、チーム活動をするなかで、危惧しなくてはならないのは、自分勝手な行動です。ひとりでも自分勝手な行動をしてしまうことで、チームの規律が乱れ、チームとしてのまとまりがなくなってしまふもの。試合の勝敗は選手の技術力だけではありません。どんなに技術的に高い選手が集まっても、試合に勝てるわけではありません。逆に技術的には高くなくても、全員が丸となっているチームの方が相手チームにとって脅威でしょう。今夏にトレロスとして遠征、合宿、大会(運営サポート含む)など、さまざまな活動が行われます。その中でも合宿はクラブとして大切な活動のひとつです。サッカー以外のプログラムを取り入れることで、子ども達の中でサッカーの能力以外の立ち位置もできるでしょう。ジュニアは、小学1年生から6年生。ジュニアユースは中学1年生から3年生までの縦割りの活動を通し、子ども達が多くの経験をし、トレロスというクラブ全体の一体感を生み出していければと考えております。